

Jochen Sack
Düppelstr. 11
42781 Haan
02129/53241
jochen.sack.haan@gmx.de

Einladung zur ersten Haaner JHA-Werkstatt

Haan, den 04.09.2014

Liebe Mitglieder des JHA,

zunächst einmal bedanke ich mich dafür, dass Sie mich erneut zum Vorsitzenden des Haaner Jugendhilfeausschusses gewählt haben.

Der JHA ist ein besonderer Ausschuss. Er eröffnet den Ausschussmitgliedern vielfältige Gestaltungsmöglichkeiten, stellt jedoch auch besondere Anforderungen an ihre Kompetenzen. Die JHA-Werkstatt soll Sie bei der Vorbereitung auf Ihre zukünftige Arbeit im JHA unterstützen.

Folgende Themen sind geplant:

- Gegenseitiges Kennenlernen der Mitglieder des neuen JHA
- Ehrung ehemaliger Mitglieder des JHA
- Erfahrungsaustausch zwischen neuen und „alten“ Mitgliedern
- Entwicklung von Perspektiven für die zukünftige Ausschussarbeit
- Basisinformationen für eine gelingende Ausschussarbeit

Bei Interesse werden weitere Werkstätten durchgeführt, zu denen auch Referent/inn/en eingeladen werden können. Vielleicht haben Sie ja schon Themenvorschläge oder kennen gute Referent/inn/en?

Die erste JHA-Werkstatt findet

**am 13. November 2014
von 17.00 bis ca. 19.00 Uhr
im Haus für Familien, Am Bandenfeld 110, Haan-Ost**

statt.

Ich würde mich freuen, Sie am 13.11.2014 zur ersten JHA-Werkstatt begrüßen zu können. Eine kurze (formlose) Rückmeldung an jochen.sack.haan@gmx.de wäre schön, um die Werkstatt organisatorisch vorbereiten zu können.

Bitte leiten Sie die Einladung auch an Ihre Vertreter/innen und an ehemalige JHA-Mitglieder weiter.

Mit freundlichen Grüßen



Jochen Sack
(Vorsitzender des JHA)